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Zusammenfassung







Fragestellung: Wichtiger Bestandteil des Antrags zur Anschlussrehabilitation (AHB) ist der ärztliche Befundbericht. Die korrekte Darlegung des Gesundheitszustands der Patienten hat Einfluss auf Bewilligung oder Ablehnung der AHB. Inwieweit Ärzte über die notwendigen Kenntnisse zum AHB-Verfahren verfügen, wurde untersucht.




Material und Methoden: Anhand eines standardisierten Fragebogens wurde eine ärztliche Befragung in 3 Krankenhäusern durchgeführt.




Ergebnisse: An der Befragung beteiligten sich 81 Ärzte unterschiedlicher Fachrichtungen mit durchschnittlich 9,2 Jahren Berufserfahrung. Kenntnisse zum AHB-Verfahren resultieren bei den Befragten vorrangig aus beruflicher Erfahrung (86,4%). 76,0% der Ärzte gaben an, dass kein entsprechendes Aus- und Weiterbildungsangebot existiert.




Diskussion und Schlussfolgerung: Es besteht Handlungsbedarf bei Aus- und Weiterbildung, um vorhandene Kenntnisse zu systematisieren und im Sinne eines effektiven und effizienten Antragsprozesses zu verbessern.
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Abstract




Purpose: Important part of follow-up rehabilitation application is the medical findings report. A concrete statement of patients’ state of health influences the application process including approval or rejection of the rehabilitation. The study evaluated hospital physicians knowledge of the application process.




Materials and Methods: In a questionnaire-based survey, medical knowledge about follow-up rehabilitation procedure was analysed in 3 hospitals.




Results: 81 physicians of different disciplines with an average of 9.2 years of professional experience participated on the survey. Medical knowledge about the application process results mainly from professional experience (86.4%). 76.0% of the respondents explained that further trainings about the access to subsequent rehabilitation does not exist.




Discussion and Conclusions: Results implies a need for action to systemize basic knowledge and to improve effectiveness and efficiency in rehabilitation application process.
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